



Les collégiens à l'université !

publié le 18/06/2019

Descriptif :

Les élèves de M. Saint-Martin ont été accueillis à l'université de Poitiers pour une journée mémorable

Suite au concours CRIPTEx organisé en physique-chimie, 16 élèves de 6ème et 5ème se sont déplacés à l'université de Poitiers le vendredi 14 juin 2019.

Lors de cette journée pédagogique, les élèves ont visité un laboratoire de recherche en biochimie, un atelier de souffleurs de verre spécialisé en verrerie scientifique, les locaux de l'UFR sciences fondamentales et le fonds ancien de la bibliothèque de l'université de Poitiers, ils ont également mangé au restaurant universitaire.

Voici quelques photos de la sortie :

Photo 1 : Présentation du laboratoire systèmes moléculaires programmés par le Professeur Sébastien Papot.

Photo 2 : Visite des locaux dont un amphithéâtre.

Photo 3 : Visite de l'atelier de soufflage de verre de l'UFR sciences fondamentales et appliquées.

Photo 4 : Atelier de présentation du fond ancien de l'université de Poitiers. Différents « vieux » ouvrages ont été présentés aux élèves.

Sur la photo :

Encyclopédie ou Dictionnaire raisonné des sciences, des arts et des métiers (édition originale). Diderot et d'Alembert - 1751

Photo 5 : Exemple d'un imprimé feuilleté par le élèves :

De revolutionibus orbium coelestium (édition originale). Nicolas Copernic - 1543

Portfolio

